



КУКУМБЕР

ресторан

МАТЧА MATCHA



Омолаживает
Rejuvenates



Антиоксиданты
Antioxidants



Вместо кофе
Instead of coffee

Матча является одним из самых полезных видов чая, так как содержит очень большое количество полезных веществ, витаминов и микроэлементов.

Matcha is one of the most useful types of tea, as it contains a very large amount of useful substances, vitamins and trace elements.



* На ваш выбор мы можем приготовить на растительном молоке
* At your choice, we can prepare a drink on vegetable milk

+150₽

МАТЧА РАФ MATCHA RAF

250 мл **580₽**

ЛАТТЕ МАТЧА* LATTE MATCHA*

250 мл **600₽**

 * в состав входит мёд



НОВИНКА

РОЗОВЫЙ РАФ ROSE - RAF

250 МЛ 640Р

Нежный и ароматный раф с ройбушем и земляникой наполнит вас ощущением уюта и станет украшением трапезы. А отсутствие кофеина положительно скажется на работе нервной системы.

Delicate and fragrant raff with rooibos and wild strawberries will fill you with a sense of comfort and will decorate your meal. And the lack of caffeine will positively affect the functioning of the nervous system.

НОВИНКА

ЛАВАНДОВЫЙ РАФ LAVENDER - RAF

250 МЛ 650Р

Легкий и необычный раф с тайским цветком Анчан и лепестками миндаля согреют холодным вечером, а лаванда поможет расслабиться после насыщенного дня. Помогает бороться с плохим настроением.

Light and unusual raff with Thai Anchan flower and almond petals will warm you in the cold evening, and lavender will help to relax after a busy day. Helps fight bad mood.

ГОЛУБАЯ МАТЧА* BLUE MATCHA*

250 МЛ 680Р

100% натуральные перетертые в порошок высушенные цветы Клитории (или Мотылькового горошка), выращенные в Тайланде. Голубая матча имеет очень легкий цветочно-травяной вкус, содержит массу полезных свойств. Благодаря антиоксидантам пробуждают синтез коллагена и эластина. Традиционно в Тайланде используется как афродизиаческий цветок. Антистресс, обладает успокоительным действием.

100% natural powdered dried flowers of Clitoria (or Butterfly Pea), grown in Thailand. Blue matcha has a very light floral-herbal taste, contains a lot of useful properties. Thanks to antioxidants, they stimulate the synthesis of collagen and elastin. Traditionally in Thailand it is used as an aphrodisiac flower. Antistress, has a sedative effect.



* в состав входит мёд



ЭТНИЧЕСКИЙ ЧАЙ ETHNIC TEA

АФРИКА / AFRICA

РОЙБУШ ROIBOS

500 МЛ 440Р 1000 МЛ 570Р



Без кофеина
No caffeine



Анти-простуда
Antiflu



Улучшает
пищеварение
Improves digestion

Не содержит кофеин и подходит для детей и кормящих матерей. Является богатым источником антиоксидантов. Его даже называют Чаем Долгой Жизни.

It does not contain caffeine and is suitable for children and nursing mothers. It is a rich source of antioxidants. He even called the Long Life Tea.

ТАЙЛАНД/THAILAND

ГОЛУБОЙ ЧАЙ АНЧАН BLUE TEA ANCHAN

500 МЛ 500Р 1000 МЛ 640Р



Необычный
Unusual



Улучшает
память
Improves
memory



Полезен для
похудания
Useful for
Losing weight

Туристы, гостящие в Таиланде, непременно ищут там этот чай. Его необычный насыщенный цвет и приятный аромат, а также полезные свойства, привлекают людей со всего мира.

Tourists, who visit Thailand, are sure to look for this tea there. Its unusual rich color and pleasant aroma, as well as useful properties, attract people from all over the world.

ЭКСПЕРИМЕНТИРУЙ:

ПРИ ДОБАВЛЕНИИ ЛИМОНА СТАНОВИТСЯ ФИОЛЕТОВЫМ

ЯПОНИЯ / JAPAN

ГЕНМАЙЧА С МАТЧА И ЖАРЕНЫМ РИСОМ GENMAICHA-MATCHA WITH FRIED RICE

500 МЛ 590Р 1000 МЛ 890Р



Сжигает жиры
Burn fats



Много энергии
A lot of energy



Необычный
Unusual

Высококачественная сенча с добавлением чая Матча и риса. Мягкий, ароматный чай.

High-quality Sencha with Matcha and rice. Soft, flavor tea.

ВЬЕТНАМ / VIETNAM

ЗЕЛЕНый ПЛАНТАЦИОНный (OP) GREEN PLANTATION (OP)

500 МЛ 420Р 1000 МЛ 550Р



Легкий
Light



Регулирует обмен веществ
Regulates metabolism

Высокогорный зеленый чай, неферментированный, собранный из первых двух молодых скрученных листочков. Чай имеет мягкий вкус и тонкий аромат.

High-mountain green tea, unfermented, collected from the first two young twisted leaves. Tea has a mild taste and a subtle flavor.

ЯПОНИЯ / JAPAN

ЯПОНСКАЯ СЕНЧА JAPANESE SENCHA

	классика		премиум
500 МЛ	350Р	500 МЛ	600Р
		1000 МЛ	970Р



Защищает сердце
Protects your heart



Витамины
Vitamins

Обладает изысканным вкусом с легкой горчинкой и свежими травяными нотками. Имеет приятный цвет и утонченный аромат.

Tea has a delicate taste with a slight bitterness and fresh herbal notes. It has a nice color and delicate flavor.

ТАЙВАНЬСКИЙ ЧАЙ TAIWANESE TEA

ЛАО ЧА ВАН

LAO CHA VAN

500 МЛ 600Р 1000 МЛ 760Р



Защищает сердце
Protects a heart



Повышает внимание
Raises the Attention

Настой темный с пряным и теплым ароматом. Вкус: богатый, с легкими нотками обжарки и привкусом сухофруктов.

The infusion is dark with a spicy and warm scent. Taste: rich, with light notes of roasting and a flavor of dried fruits.

СЫ ЦЗЫ ЧУНЬ SYU CHI CHUN

500 МЛ 560Р 1000 МЛ 720Р



Освежает дыхание,
защищает эмаль
Freshens breath,
protects enamel



Улучшает
зрение
Improves
vision

У чая цветочный аромат. Сладкий, освежающий вкус, и тонкое, напоминающее спелую сливу, послевкусие.

Tea has a floral scent. Sweet, refreshing taste, and a thin, reminiscent of ripe plum, aftertaste.

ЧЕРНЫЙ ЧАИ BLACK TEA



МЯТА
MINT

ТОППИНГИ
TOPPINGS
.....
60₽
.....



ЧАБРЕЦ
THYME



ЛИМОН
LEMON



ЦВЕТКИ ЛИПЫ
LINDEN FLOWERS



ИМБИРЬ
GINGER



ЛИСТ СМОРОДИНЫ
CURRANT LEAVES



ЦВЕТКИ РОЗЫ
ROSE FLOWERS



ШАЛФЕЙ
SAGE



МЁД
HONEY

ЭРЛ ГРЕЙ EARL GREY

500 мл 550₽ 1000 мл 700₽



Оздоровливает
Revitalizes



Повышает иммунитет
Increases immunity

Бергамот обладает прекрасным тонким ароматом и тонизирующим эффектом.

Earl Grey tea has a wonderful delicate aroma and toning effect.

АССАМ ASSAM

Классика

премиум

500 мл 350₽ 500 мл 540₽ 1000 мл 660₽



Стимулирует работу мозга
Stimulates cerebration



Защищает сердце и сосуды
It protects the heart and blood vessels

Сильный, терпкий с ярким солодовым привкусом. Тонизирует, заряжает энергией и повышает работоспособность.

Strong and tart with bright malty flavor. It tones, energizes.

КРАСНЫЕ ЧАИ RED TEA



ДЯН ХУН ЦЗИНЬ ХАО «ЗОЛОТОЙ ПУХ»

DIAN HONG DZIN HAO

500 мл 660₽ 1000 мл 840₽



Стимулирует работу мозга
Stimulates cerebration



Освежает
Refreshes



Придаст сил
Energizing

Тонизирующий красный чай с приятным терпким вкусом с нотками сухофруктов.

Toning red tea with a pleasant tart taste with shades of dried fruits.

ЦЗИНЬ ЦЗЮНЬ МЕЙ «ЗОЛОТЫЕ БРОВИ»

JIN JUN MEI «GOLDEN EYEBROWS»

500 мл 670₽ 1000 мл 880₽



Придаст сил
Energizing



Снимет стресс
Antistress

Густой аромат и умеренная терпкость оставляют пряное послевкусие.

Rich aroma, tart and spicy taste.



ЛАПСАНГ СУШОНГ «КОПЧЕНЫЙ ЧАЙ»

LAPSANG SOUCHONG «SMOKED TEA»

500 мл 610₽ 1000 мл 760₽



Необычный
Unusual



Полезен мужчинам
Good for men

После сбора и скручивания чайный лист ферментируется в дыму сосновой древесины, что и придает ему особый смолистый вкус и аромат. Насыщенный красно-бордовый цвет и копченый аромат имбиря, чернослива и карамели.

Collected and twisted tea leaves are fermented in pine wood smoke. This tea has rich red-burgundy color and smoky flavor of ginger, plum and caramel.

ЗЕЛЁНЫЙ ЧАИ GREEN TEA

МАО ФЭН «ВОРСИСТЫЙ ПИК»

MAO FENG «NAPPY PEAK»

500 МЛ 650₽ 1000 МЛ 870₽



Полезен для зубов
Good for teeth



Легкий
Light

Полезный чай с приятными нотками скошенной травы и полевых цветов. Повышает настроение, тонизирует, избавляет от усталости.

Health tea with pleasant shades of cut grass and wildflowers. Improves mood, tones, relieves fatigue.

БИ ЛО ЧУНЬ «ИЗУМРУДНЫЕ СПИРАЛИ ВЕСНЫ»

BI LUO CHUN «EMERALD SPRING SPIRALS»

500 МЛ 700₽ 1000 МЛ 880₽



Для легких
Good for lungs



Придаст сил
Gives power



Регулирует обмен веществ
Adjusts metabolism

Аромат яркий, фруктовый, с нотками свежей зелени. Вкус богатый, медовый, с яркими, играющими оттенками фруктов и цветов.

Health tea with pleasant shades of cut grass and wildflowers. Improves mood, tones, relieves fatigue.

ЛУН ЦЗИН «КОЛОДЕЦ ДРАКОНА»

LUN JING «DRAGON WELL»

500 МЛ 680₽ 1000 МЛ 880₽



Антиоксиданты
Antioxidants



Защищает сердце
Protects your heart

Вкус чая варьируется от травяного и цветочного до медово-орехового. Улучшает мыслительные процессы, регулирует обмен веществ и нормализует давление.

The taste of tea ranging from herbal and flower to the honey-walnut. Improves mental processes, regulates metabolism and normalizes blood pressure.

УЛУНЫ OOLONG

ТЕ ГУАНЬ ИНЬ «ЖЕЛЕЗНАЯ БОГИНЯ»

TIEGUANYIN «IRON GODDESS OF MECY»

500 МЛ 650₽ 1000 МЛ 880₽



“Чай от ста болезней”
Good for health



Поможет при головных болях
Helps with headaches

Потрясающий аромат орхидеи и сирени, сладкий медовый вкус.

Excellent flavor of orchids and lilacs, sweet honey taste.

МОЛОЧНЫЙ УЛУН

MILK OOLONG

500 МЛ 690₽ 1000 МЛ 900₽



Сжигает жиры
Fat burning



Антиоксиданты
Antioxidants

Выраженный молочно-сливочный вкус и тонкий аромат зеленого чая. Прекрасно активизирует защитные функции организма, способствует восстановлению сил.

Bright creamy taste and delicate flavor of green tea. Perfectly activates protective functions of the body.

НОВИНКА

ВИНОГРАДНЫЙ УЛУН

GRAPE OOLONG

500 МЛ 690₽ 1000 МЛ 910₽



Витамины и микроэлементы
Vitamins and microelements



Оздоровливает
Revitalizes

Легкий и сладковатый, но слегка вяжущий и пряный вкус. Поднимает настроение, повышает работоспособность и концентрацию внимания.

Light, sweet and spicy taste. Increases efficiency and concentration.

ЖЕНЬШЕНЬ УЛУН

GINSENG OOLONG

500 МЛ 640₽ 1000 МЛ 800₽

ДА ХУН ПАО «БОЛЬШОЙ КРАСНЫЙ ХАЛАТ»

DA HONG PAO «BIG RED ROBE»

500 МЛ 770₽ 1000 МЛ 1000₽



Укрепляет кости
Good for bones



Очищает организм
Removes toxins

Полезный для здоровья освежающий чай, который оказывает расслабляющее и успокаивающее воздействие на организм.

Healthy refreshing tea with relaxing and calming effect.

РУССКИЕ ЧАИ RUSSIAN TEA

ТОППИНГИ TOPPINGS

portion / порция

60₽



ЛИСТ СМОРОДИНЫ
CURRANT LEAVES



ХВОЯ
NEEDLES



ЯГОДЫ
МОЖЖЕВЕЛЬНИКА
JUNIPER BERRIES



ПОЧКИ СОСНЫ
PINE BUDS



ИВАН-ЧАЙ ЛИСТОВОЙ
IVAN-TEA IN LEAFS

500 МЛ 680₽ 1000 МЛ 950₽

ИВАН-ЧАЙ (ПОДАЕТСЯ С МЕДОМ)
IVAN-TEA (SERVED WITH HONEY)



Поможет при головных болях
Against headaches



Снимет стресс
Antistress



Полезен для зубов
Good for teeth

Густой настой темно-орехового цвета, ароматный с медовыми, тягучими нотками. Богатый вкус, украшенный фруктовыми тонами.

Dark walnut color with honey and long taste. Rich flavor with fruit tones.

ИВАН-ЧАЙ ДВОЙНОЙ ФЕРМЕНТАЦИИ
IVAN-TEA DOUBLE FERMENTATION

500 МЛ 640₽ 1000 МЛ 950₽

РУССКИЕ ЧАИ RUSSIAN TEA



САГАН-ДАЙЛЯ
SAGAN-DAILAMI

500 МЛ 580₽ 1000 МЛ 710₽



Поднимает настроение
Improves mood



Придаст сил
Energizing

Вкус сладковато-цветочный. Повышает настроение, стабилизирует кровяное давление, понижает потребление кислорода, очищает организм.

Taste is sweet and floral. It improves mood, stabilizes blood pressure, removes toxins.

ГРЕЧИШНЫЙ ЧАЙ
BUCKWHEAT TEA

500 МЛ 690₽ 1000 МЛ 940₽



Витамины и микроэлементы
Vitamins and microelements

Благодаря обжарке, усиливающей вкус и аромат зерен, в готовом настое вместе с ожидаемым гречневым вкусом ощущаются нотки печенья, легкая пикантность и приятная сладость с горчинкой.

Thanks to the roasting, which enhances the taste and aroma of the grains, in the finished infusion, along with the expected buckwheat taste, there are notes of cookies, a slight piquancy and pleasant sweetness with bitterness.



ТАЕЖНЫЙ СБОР
TAIGA MIX

500 МЛ 700₽ 1000 МЛ 910₽



Улучшает пищеварение
Improves digestion



Повышает иммунитет
Increases immunity

Напиток содержит все необходимые человеку витамины и минералы, особенно богат витамином С. Приятный свежий вкус и аромат таежных лесных ягод.

The drink contains all the vitamins and minerals necessary for man, especially rich in vitamin C. Pleasant fresh taste and aroma of taiga forest berries.

РОМАШКОВЫЙ СБОР
CHAMOMILE COLLECTION

500 МЛ 550₽ 1000 МЛ 650₽



Полезен для кожи
Good for skin



Антисептические свойства
Antiseptic properties

Медово-цветочный аромат. Легкий, освежающий вкус. Подарит хорошее настроение и душевное тепло.

Honey-floral flavor. Light, refreshing taste. Gives a good mood and warmth.



* хвоя 3г, ягоды можжевельника 5г, почки сосны 5г, лист смородины 2г
* needles 3g, juniper berries 2g, pine buds 5g, currant leaves 2g

ТРАВЯНЫЕ ЧАИ HERBAL TEA

ФИТОСБОР С ШИПОВНИКОМ
HERBAL TEA WITH ROSEHIP

500 МЛ 650₽ 1000 МЛ 870₽



Принесет покой
Calming effect



Повышает иммунитет
Increases immunity



Улучшает зрение
Improves vision

Шиповник, имбирь, веточки вишни, астрагал перепончатый, листья малины, цветы липы, лофант тибетский, ягоды черной смородины

Rosehip, ginger, cherry branches, Astragalus membranous, raspberry leaves, linden flowers, lofant Tibetan, black currant berries

ФИТО ДЕТОКС
DETOX TEA

500 МЛ 610₽ 1000 МЛ 770₽



Оздоровливает
Revitalizes



Омолаживает
Rejuvenates



Очищает организм
Removes toxins

Зверобой, календула, рябина, шиповник, лист малины, тмин, мята, бессмертник, крушины кора

St. John's wort, calendula, rowan, rose hip, raspberry leaf, cumin, mint, everlasting, buckthorn bark

ФИТОСБОР С РОЙБОСОМ И РОМАШКОЙ
HERBAL TEA WITH ROOIBOS AND CHAMOMILE

500 МЛ 650₽ 1000 МЛ 820₽



Дарит вдохновение
Gives inspiration



Антисептические свойства
Antiseptic properties



Улучшает пищеварение
Improves digestion

Цветы ромашки, цветки липы, розмарин, перечная мята, дольки лимона, ройбос, ягоды облепихи, корица

Chamomile flowers, linden flowers, rosemary, peppermint, lemon slices, rooibos, sea buckthorn berries, cinnamon

ФИТОСБОР С ГИБИСКУСОМ
HERBAL TEA WITH HIBISCUS

500 МЛ 620₽ 1000 МЛ 870₽



Проясняет сознание
For clear mind



Стимулирует работу мозга
Stimulates cerebration



Полезен мужчинам
Good for men

Каркаде, шалфей, котовник, барбарис, шиповник, боярышник, калина

Hibiscus, sage, catnip, barberry, dog rose, hawthorn and viburnum

НОВИНКА

ФИТОСБОР СО СПЕЦИЯМИ И ИМБИРЕМ
HERBS AND SPICES WITH GINGER

500 МЛ 650₽ 1000 МЛ 860₽



Повышает иммунитет
Increases immunity



Согревает
Warms



Помогает при простуде
Helps with cold

корень солодки, корица, фенхель, имбирь, чабрец, цвет коровяка, кардамон, корень алтея, черный перец, гвоздика, куркума, цедра апельсина.

licorice root, cinnamon, fennel, ginger, thyme, mullein color, cardamom, Althea root, black pepper, cloves, turmeric, orange peel.

Просьба предупреждать вашего официанта об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS

ФРУКТОВЫЕ ЧАИ FRUIT TEA

ЛИ ЧЖИ ХУН ЧА (С АРОМАТОМ ЛИЧИ)
LI ZHI HONG CHA (FLAVORED WITH LI ZHI)

500 МЛ 640Р 1000 МЛ 840Р

Бодрит, дарит тепло и одновременно освежает. Нормализует работу сердечно-сосудистой системы, ускоряет обмен веществ и выводит токсины.

Invigorating and refreshing tea. It normalizes the function of the cardiovascular system, speeds up metabolism and removes toxins.

АПЕЛЬСИНОВЫЙ ЧАЙ
ORANGE TEA

500 МЛ 620Р 1000 МЛ 850Р

Игривые цитрусовые ноты и классический вкус чёрного чая. Идеален в сопровождении сладких блюд и десертов.

Playful citrus notes and the classic taste of black tea. Ideal with sweet dishes and desserts.

СЛИВОЧНАЯ ЗЕМЛЯНИКА
CREAMY STRAWBERRIES

500 МЛ 630Р 1000 МЛ 820Р

Мягкая основа из сливочного вкуса с нотами спелых ягод земляники. Чай-десерт без вреда для фигуры!

Soft base of creamy taste with notes of ripe strawberries. Tea dessert without harm to the figure!

ТРОПИЧЕСКИЙ ЧАЙ
TROPIC TEA

500 МЛ 610Р 1000 МЛ 820Р

Лёгкий, сладкий и наполненный ароматом и вкусом тропических фруктов.

Light, sweet and filled with the aroma and taste of tropical fruits.

ФРУКТОВЫЕ ЧАИ FRUIT TEA

ЧАЙ "ПО БАБУШКИНОМУ РЕЦЕПТУ"
TEA BY GRANDMA'S RECIPE

500 МЛ 630Р 1000 МЛ 820Р

Традиционный вкус фруктов и ягод в сочетании с каркаде. Создаёт уютную и домашнюю атмосферу, согреет и придаст сил.

The traditional taste of fruits and berries in combination with karkade. Creates a cozy and homely atmosphere, warm and give strength.

СВЯЗАННЫЙ ЧАЙ TIED TEA

«АПЕЛЬСИН»

«ORANGE»

500 МЛ **580₽** 1000 МЛ **720₽**



Повышает иммунитет
Increases immunity

Заваренный напиток обладает мягким сладковатым вкусом, приятным ароматом апельсина и персика и светло-золотистым настоем, имеет массу полезных свойств.

Brewed drink has a mild sweetish taste, a pleasant aroma of orange and peach and light golden infusion, has a lot of useful properties.

«КОКОС»

«COCONUT»

500 МЛ **590₽** 1000 МЛ **740₽**



Снимет стресс
Antistress

Вкус настоя мягкий. с легкой терпкостью, с травянистыми нотками зеленого чая и сладковатым послевкусием. Такой напиток прекрасно подойдет для чаепитий в кругу семьи.

The taste of the brew is soft. with light tartness, with grassy notes of green tea and a sweet aftertaste. This drink is perfect for tea drinking with family.

«ПЕРСИК»

«PEACH»

500 МЛ **610₽** 1000 МЛ **760₽**



Поднимает настроение
Improves mood

Светло-янтарный настой с жизнеутверждающим, вкусным ароматом спелого сочного персика. Вкус нежный, мягкий, с лёгкой фруктовой кислинкой, долго остающейся на языке.

Light amber infusion with life-affirming, tasty aroma of ripe juicy peach. The taste is delicate, soft, with light fruit acidity, which remains on the tongue for a long time.

ЖАСМИНОВЫЙ ЧАЙ JASMINE TEA

МОЛИ ЧЖЕНЬ ЧЖУ

«ЖАСМИНОВАЯ ЖЕМЧУЖИНА»

MOLI ZHEN ZHU «JASMINE PEARLS»

500 МЛ **600₽** 1000 МЛ **780₽**



Успокоит
Relaxing



Тонизирует
Tones

Насыщенный чай со сладковатым вкусом. Тонизирует, укрепляет иммунитет.

Deep healthy tea with sweet taste.



НЕ ЧАЙНЫЙ ЧАЙ TEA DRINKS

ФРУКТОВЫЙ

FRUITY

500 МЛ **660Р** 1000 МЛ **910Р**



Ли Чжи Манго Груша Яблоко Корица Мята Лайм
Li Zhi Mango Pear Apple Cinnamon Mint Lime

Яркий по своему вкусу, чай обладает хорошими восстановительными свойствами и большим запасом витаминов.

Soft, but at the same time, bright taste tea has good recovery properties.



АЛОЭ - ЯБЛОКО

ALOE - APPLE

500 МЛ **720Р** 1000 МЛ **960Р**



Би Ло Чунь Алоэ Лимон Мята Яблоко
Biluochun Aloe Lemon Mint Apple

Яркий и легкий чай, с цветочными нотками во вкусе и аромате. Полезен для пищеварения, улучшает обмен веществ и восстановительные процессы организма.

Bright and light tea, with floral notes in flavor and aroma. It is useful for digestion, improves metabolism and regenerative processes.



БАЙСКИЙ ЧАЙ

ВАНІА TEA

500 МЛ **760Р** 1000 МЛ **1000Р**



Ассам Лимон Яблоко Апельсин Мята Клубника
Assam Lemon Apple Orange Mint Strawberry

Ягодно-фруктовый чай с ярким и сильным вкусом.

Berry and fruit tea with bright and juicy taste.



МАРОККАНСКИЙ

MOROCCAN

500 МЛ **710Р** 1000 МЛ **850Р**



Би Ло Чунь Корица Бадьян
Biluochun Cinnamon Anise

Аромат восточных специй завораживает, дает ощущение тепла и покоя. Этот удивительный чай повысит концентрацию и улучшит кровообращение.

The aroma of oriental spices charms, gives a feeling of warmth and peace. This amazing tea will increase concentration and improve circulation.



ОБЛЕПИХА С АПЕЛЬСИНОМ

SEA BUCKTHORN WITH ORANGE

500 мл 750₽

1000 мл 990₽


Облепиха
Buckthorn


Ассам
Assam


Апельсин
Orange


Мёд
Honey

Прекрасный полный витаминов тонизирующий напиток. Этот чай невероятно полезен, в нем содержатся витамины, микроэлементы, аминокислоты, антиоксиданты.

Wonderful beverage full of vitamins. This tea is incredibly healthy, it contains minerls, amino acids, antioxidants.



ЭСТРАГОН - ЖЕНЬШЕНЬ

TARRAGON - GINSENG

500 мл 660₽

1000 мл 890₽


Женьшень улун
Ginseng oolong


Лайм
Lime


Лимон
Lemon


Мёд
Honey


Яблочный сок
Apple juice


Эстрагон
Tarragon


Базилик
Basil

Обладает приятным пряным запахом и вкусом с легким анисовым ароматом. Хорошо очищает организм.

It has a pleasant spicy taste with a slight anise flavor.



МАЛИНОВЫЙ С ИМБИРЕМ

RASPBERRY WITH GINGER

500 МЛ **840Р** 1000 МЛ **1080Р**



Малина
Raspberries



Яблоко
Apple



Имбирь
Ginger



Мёд
Honey



Розмарин
Rosemary



Лайм
Lime

Полезные и сильные лечебные свойства малины и имбиря укрепят иммунитет и улучшат настроение.

Healthy and strong healing characteristics of raspberry and ginger protect the immune system and improve mood.

СОГРЕВАЮЩИЙ

WARMING

500 МЛ **700Р** 1000 МЛ **960Р**



Имбирь
Ginger



Клюква
Cranberry



Апельсин
Orange



Лайм
Lime



Яблоко
Apple



Мёд
Honey



Лимон
Lemon

Ароматный напиток не только обогащает энергией, согревает и позволяет расслабиться, но и укрепляет иммунитет и помогает бороться с различными заболеваниями.

Flavored beverage not only enriches the energy, warms up and helps you to relax, but also protects the immune system and helps to fight various diseases.

НОВИНКА

ИМБИРЬ - ЛИПА
GINGER - LINDEN

500 мл 750₽ 1000 мл 960₽



Липовый сбор
Linden mix



Имбирь
Ginger



Лимон
Lemon



Айва
Quince

Полезный во всех смыслах, поддержит иммунитет и порадует вкусом айвы в сочетании с имбирем, лимоном и липой.

Useful in every sense, it will support the immune system and delight with the taste of quince in combination with ginger, lemon and linden.

ТРОПИЧЕСКИЙ
TROPICAL

500 мл 830₽ 1000 мл 1050₽



Ли Чжи
Li Zhi



Маракуйя
Passionruit



Апельсин
Orange



Лайм
Lime



Мята
Mint

Яркая феерия вкуса и аромата. Чай богат витаминами, полезными минералами, клетчаткой и антиоксидантными элементами.

Colorful extravaganza of taste and aroma. Tea is rich in vitamins, minerals, and antioxidant elements.

ВОЗЬМИТЕ С СОБОЙ



ВЫБЕРИТЕ
любой классический
или травяной чай и
заваривайте его дома

(упаковка 50г)



ЛЮБОЙ ЧАЙ
мы можем приготовить
вам в дорогу

Ройбос	270	Лао Ча Тоу	540
Лапачо	370	гун тин пуэр	680
Сенча	300	Смола Пуэра	4000
Моофен	300	Иван Чай	600
Лун Цзин	820	Саган-дайля 1500	
Би ло Чунь	390	Ромашка	260
Моли чжень Чжу	650	Фито-Детокс	450
Моли нуй лун тао	1200	Фитосбор с сагайн-дайля	620
Золотой цветок	1100	Фитосбор с ройбосом и ромашкой	600
Женьшень улун	650	Фитосбор с шиповником	600
Те Гуань Инь	410	фитосбор с гибискусом	580
Молочный улун	650	фитосбор с лабазником	600
Да Хн Пао	790	Таежный	590
Дян Хун Цзинь Хао	890	Цветки липы	600
Ли Чжи	450	шалфей	620
Лапсанг Сушонг	230	цветки розы	950
Цзин Цзюнь Мэй	2500	лист смородины	270
Ассам	190	Лаванда и синеголовник	340
Эрл Грей	540	Ягоды облепихи	650
Зеленый Плантационный (ОР)	210	Ягоды можжевельника	360
Голубой чай Анчан	580	Хвоя	150
Матум (Деревянное яблоко)	650	Почки сосны	210
Лао Ча Ван	1100	Чайник 1.2 л	2500
Хун Юи Ча	1050	Чайник 0.6 л	2000
Сы Цзы Чунь	1150	подставка под чайник большая	1200
Дикие Джунгли	450	подставка под чайник малая	1000
Тайна Красной планеты	440	Пиалы 250 мл (4 шт)	2000
Сокровища пиратов	680		
Медовая Дыня	650		
Барбарис и Изюм	590		
Клубника-Банан	880		

ЦЕНЫ ЗА 50г ЧАЯ

₽ Все цены указаны в рублях

Пожалуйста, предупредите официанта о наличии у вас аллергии на какие либо продукты.

